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Abstract:

This study aimed mainly at addressing the French colonial policies in
Algeria, represented in the recruitment of Algerian youth through the law
of February 3, 1912, and this is what made us rely on some French and
Arab sources to reach new facts that were not mentioned in the previous
topics, and for this purpose we defined recruitment Compulsory and its
roots in Algeria in addition to the most important procedures and measures
taken in its application, with a study of the law and its repercussions on

Algerians during the period 1907-1918.
Résumeé:

Cette étude visait principalement a aborder la politique coloniale
francaise en Algérie, représentée dans le recrutement de la jeunesse
algérienne a travers la loi du 3 février 1912, et c'est ce qui nous a fait nous
appuyer sur certaines sources francaises et arabes pour arriver a des faits
nouveaux qui n'étaient pas mentionnés dans les rubriques précédentes, et a
cet effet nous avons défini le recrutement obligatoire et ses racines en
Algérie ainsi que les procédures et mesures les plus importantes prises dans
son application, avec une étude de la loi et de ses répercussions sur les

Algériens durant la période 1907-1918.



